



Quadri propuso debate entre “corcholatas” de la oposición: “Yo estoy listo”



El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), [Gabriel Quadri de la Torre](#), propuso que se realice un **debate** entre los aspirantes a la Presidencia de la República de la **oposición**, con el fin de que sea uno de los parámetros para definir a la persona que representará al bloque en las boletas de los comicios del 2024.

Esta no es la primera vez que el panista habla abiertamente de sus aspiraciones futuras, pues fue el 10 del 2022 que dio a conocer que **participará en el proceso interno** del blanquiazul, así como de la alianza de Va por México, por ser el candidato a la Presidencia de la República por segunda vez, pues lo fue con Nueva Alianza en 2012.

“Le he manifestado a nuestro presidente del PAN, Marko Cortés, **mi deseo de participar** en el proceso para definir la candidatura presidencial para el 2024”, fue el mensaje con el que dio a conocer que, tras unirse al CEN de Acción Nacional, había definido sus intenciones más allá del proceso nacional.

Sin embargo, aunque su partido ha establecido una alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Quadri de la Torre sentenció que el PAN será el instituto que definirá a la persona que estará en la boleta en los comicios nacionales.